



## 市教委・管理主事学校訪問

25日（火）、市教育委員会や教育事務所の方々に来ていただき、子どもたちや先生たちの様子を見ていただきました。「どの学級も一生懸命勉強している。」「先生方が笑顔でいきいきと教えている。」「掲示している作品が個性あふれていて素晴らしい。」「環境がすっきりきれいに整っている」など、たくさん褒めていただきました。「中之庄っ子応援隊」の皆様のご協力のおかげで、すっきり美しい環境の中、子どもたちの教育に取り組んでいることに改めて感謝いたします。



## 水の大切さを学ぶ

4年生は、家庭に届く水について学習を行います。そこで28日（金）、中田井浄水場を見学しました。はじめは濁っていた水がどんどんきれいになる様子に、驚きを隠せないようでした。施設を見学した後は、水がきれいになる仕組みについて学習しました。簡易の浄水キットに流し込むと、透明な水が出てきました。子どもたちは、水を浄化するための仕組みにとっても驚いていました。安全な水を届けることに努力している人のお話を聞き、これまで以上に水を大切に作る気持ちが高まりました。



## 児童生徒を守り育てる日

7月5日（金）は、児童生徒を守り育てる日です。児童生徒を守り育てる日とは、4月、7月、11月に3回あり、学校・PTA・地域住民及び警察関係者が児童生徒の登下校を見守る活動日で、その取組を通して、子どもを守り育てることの大切さを啓発するものです。本校では、普段から見守り隊や防犯協会の方々が多数参加して子どもたちの登校を見守ってくださっていて大変ありがたいです。5日、登下校の見守り活動に参加できる保護者や地域の皆様方は、お力添えをよろしくお願いいたします。



## 熱中症対策のお願い

毎日蒸し暑く、気温が高い日が続いています。教室にはエアコンをつけていますが、熱中症が心配です。以下の点についてご理解とご協力をお願いします。

- 水筒に十分な量のお茶を入れて持ってきましょう。（途中で足りなくなるお子さんがいます。）
- 持ち帰りの荷物をできるだけ少なくします。
- 必要に応じて日傘（黄色い傘でかまいません。）をさしてもかまいません。